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ATA DA VIGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2023, 1 

CORRESPONDENTE AO TERCEIRO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA 2 

CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA  04 DE OUTUBRO DE 2023. 3 

Aos quatro (04) dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três (2023), no prédio 4 

sede da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta 5 

cidade de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e cinquenta e 6 

quatro minutos (08h e 54min), realizou-se a Vigésima Quarta Sessão Ordinária do Exercício 7 

de 2023, presidida  e secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Alysson Moisés de 8 

Medeiros (Presidente) e Vania Fernandes de Medeiros (1° Secretária), registrando-se a 9 

presença dos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros, Ana Karinne Araújo da Nóbrega, 10 

Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Flávio Barros Bezerra, Francisco Inácio Neto (Júnior), 11 

José Roberto Garcia de Araújo, Sesiom Quinino Wanderley e Vania Fernandes de Medeiros. 12 

Registrando e justificando a ausência do Vereador Eraldo Alves de Araújo. Após, a realização 13 

da chamada dos vereadores e constatação de Quórum Regimental, o Sr. Presidente declarou 14 

aberta a sessão, iniciado o EXPEDIENTE, consultou o Plenário quanto à dispensa da leitura 15 

da Ata da Vigésima Terceira Sessão Ordinária e Ata da Audiência Pública da Segurança, sendo 16 

acatado por todos e nada havendo a ser discutido, após votação, foram aprovadas por 17 

unanimidade. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou que a 1ª Secretária da Mesa que fizesse 18 

a leitura de papéis e correspondências recebidas. Projeto de Lei 37/2023 de autoria do Ver. 19 

Eraldo Alves que institui no a mbito do municí pio de Serra Negra do Norte o Projeto 20 

“Legislativo na Escola”, vinculado ao Poder Legislativo Municipal, e da  outras provide ncias. 21 

(Retirado de pauta a pedido do autor). Requerimento 150/2023 de autoria da Ver. Ana 22 

Karinne que requer ao Poder Executivo Municipal a construça o de caixa de a gua no Bairro 23 

Helve cio Praxedes. Requerimento 151/2023 de autoria do Ver. José Roberto que requer 24 

ao Poder Executivo Municipal que possa incluir a Cha cara Nova Vida (Cha cara de Perdival) e 25 

demais moradias das proximidades, para serem atendidos com os serviços de coleta de lixo 26 

dentro da rota que e  realizada semanalmente pelo municí pio. Requerimento 152/2023 de 27 

autoria do Ver. Flávio Bezerra que indica o nome da Srª. Je ssica Karen Gomes de Lima para 28 

receber o tí tulo honorí fico de Mulher Destaque. Requerimento 153/2023 de autoria da Ver. 29 

Vania Fernandes, Ver. Flávio Bezerra, Ver. Carlos Eduardo, Ver. Ana Karinne Nóbrega e 30 

Ver. Alysson Moisés que requer ao Sen. Styvenson Valentim que seja viabilizada a destinaça o 31 

de recursos atrave s de emenda parlamentar, tendo como objetivo a aquisiça o de uma 32 

unidade mo vel equipada e adaptada para a coleta, armazenamento e transporte de tecido 33 

sanguí neo (bolsas de sangue), cujo veí culo devera  ser destinado para o hemocentro regional 34 

Dr. Jares de Queiroz, na cidade de Caico /RN, para ser utilizado como unidade mo vel de coleta 35 

de sangue em todos os 24 (vinte e quatro) municí pios da regia o do Serido  Potiguar. 36 

Requerimento 154/2023 de autoria da Ver. Vania Fernandes, Ver. Flávio Bezerra, Ver. 37 

Carlos Eduardo, Ver. Ana Karinne Nóbrega e Ver. Alysson Moisés que requer ao Sen. 38 

Roge rio Marinho que seja viabilizada a destinaça o de recursos atrave s de emenda 39 

parlamentar, tendo como objetivo a aquisiça o de uma unidade mo vel equipada e adaptada 40 

para a coleta, armazenamento e transporte de tecido sanguí neo (bolsas de sangue), cujo 41 

veí culo devera  ser destinado para o hemocentro regional Dr. Jares de Queiroz, na cidade de 42 

Caico /RN, para ser utilizado como unidade mo vel de coleta de sangue em todos os 24 (vinte 43 

e quatro) municí pios da regia o do Serido  Potiguar. Requerimento 155/2023 de autoria dos 44 

Ver. Flávio Bezerra, Ver. Vania Fernandes, Ver. Carlos Eduardo, Ver. Ana Karinne 45 

Nóbrega e Ver. Alysson Moisés que requer ao Dep. Robinson Faria que seja viabilizada a 46 

destinaça o de recursos atrave s de emenda parlamentar, tendo como objetivo a aquisiça o de 47 

uma unidade mo vel equipada e adaptada para a coleta, armazenamento e transporte de 48 

tecido sanguí neo (bolsas de sangue), cujo veí culo devera  ser destinado para o hemocentro 49 

regional Dr. Jares de Queiroz, na cidade de Caico /RN, para ser utilizado como unidade mo vel 50 
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de coleta de sangue em todos os 24 (vinte e quatro) municí pios da regia o do Serido  Potiguar. 51 

Requerimento 156/2023 de autoria do Ver. Francisco Inácio que requer ao Poder 52 

Executivo e a Secretaria Municipal de Sau de informaço es a respeito de pagamentos de dia rias 53 

pagas aos motoristas. Projeto de Lei 38/2023 de autoria do Poder Executivo que 54 

regulariza o aumento do vencimento base, extinguindo gratificaça o, e da outras provide ncias, 55 

o qual foi acordado em Plena rio dispensar a leitura integral fazendo apenas a leitura da 56 

mensagem. Apo s encaminhou a Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o 57 

Final, Comissa o de Finanças Orçamento e Tributaça o e Comissa o de Educaça o, Cultura, 58 

Desporto, Turismo, Sau de e Assiste ncia Social para elaboraça o de pareceres. Projeto de Lei 59 

39/2023 de autoria do Poder Executivo que dispo e sobre a atualizaça o de cargos no quadro 60 

funcional do Magiste rio Pu blico Municipal, e da  outras providencias, o qual foi acordado em 61 

Plena rio dispensar a leitura integral fazendo apenas a leitura da mensagem. Apo s 62 

encaminhou a Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o Final, Comissa o de 63 

Finanças Orçamento e Tributaça o e Comissa o de Educaça o, Cultura, Desporto, Turismo, 64 

Sau de e Assiste ncia Social para elaboraça o de pareceres. Em seguida, o Sr. Presidente 65 

comunicou que o Projeto de Lei 32/2023 pedido vistas na sessão passada que entrará em 66 

pauta na próxima sessão e os Projeto de Lei 27/2023 e Projeto de Lei 24/2023 estão nas 67 

comissões para emissão de parecer. Concluído o Expediente, deu-se início a ORDEM DO DIA, 68 

após o sorteio para definição da sequência de uso da palavra, conforme o Artigo 42, 69 

parágrafo 9 do Regimento Interno, após dispensa do uso da palavra pelo Vereador José 70 

Roberto, fez uso da palavra, o Ver. Carlos Eduardo que saudou a todos e iniciou seu discurso 71 

agradecendo a Deus por estar mais um dia representando o povo de Serra Negra do Norte. 72 

Em seguida, parabenizou todos os candidatos que concorreram ao cargo de conselheiro 73 

tutelar da cidade, citando a quantidade de votos que tiveram Marli 412, Cristiano 405, Ítano 74 

289, Odilange 235, Maria Santana 157, Ramon 140 e Gugu 74, desejando aos que se elegeram 75 

um excelente trabalho à frente dessa instituição protegendo os direitos das crianças e 76 

adolescentes da cidade. Ainda em seu discurso, relatou que foi procurado por dois (2) 77 

motoristas relatando que esse mês não receberam as horas extras, ressaltando que os apoia 78 

e que já protocolou um requerimento solicitando ao Poder Executivo para que mande 79 

informações, porque não é justo trabalhar e não receber e mais em hora extra fora do seu 80 

expediente, citando que já fez parte dessa classe no município, trabalhou na Van que vai para 81 

Natal e sabe a dedicação que o motorista tem e a responsabilidade de transportar essas 82 

pessoas para Caicó e Natal, como as demais cidades, relatando que em breve quando receber 83 

informação vai poder debater mais esse assunto nesta Casa. Em  aparte cedida, ao Ver. 84 

Flávio que parabenizou e engrandece a sua fala do vereador quando mencionou que no 85 

último domingo foi a eleição de conselho tutelar, parabenizando a equipe que tomou conta 86 

da eleição, encabeçada pela Secretária de Saúde Evaneide que organizou toda a eleição e 87 

graças a Deus foi tudo em paz, tudo transcorreu bem, uma votação que não é obrigada, mas 88 

foram em torno de 1700 e poucos eleitores, relatando que sabe das dificuldades das pessoas 89 

para vir, mesmo tendo transporte, mas tinha uns horários marcado que dificilmente 90 

principalmente para pessoal da zona rural dificulta a vinda, por isso, parabeniza toda a 91 

equipe que trabalhou na eleição do conselho tutelar, também a Polícia Militar que deu o 92 

apoio na votação, citando que o mesmo teve o prazer de ir junto com o Vereador Tiago e 93 

tinha policiamento e foi uma eleição tranquila e parabeniza não só os eleitos, mas os sete (7) 94 

Serranegrenses que colocaram o nome à disposição, relatando que sabe que o ganho, o 95 

benefício merecia até ser mais bem remunerado diante da responsabilidade de conselho 96 

tutelar, parabenizando os dois suplentes Ramon e Gugu, enfatizando que é importante ter 97 

uma pessoa da comunidade Saudade também ansiando ser Conselheiro Tutelar e 98 

parabenizar de uma maneira muito especial os cinco (5) que conseguiram galgar mais uma 99 

vez, dois (2) com reeleição que é Cristiano e Odilange, parabenizando Marli e Cristiano por 100 

ter tido uma votação de chamar atenção com mais de 400 votos, a ex-vereadora Marli do qual 101 
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eu compartilhou um mandato com ela e sei da integridade dela, desejando boa sorte aos 102 

cinco (5)  e parabenizou maneira muito especial Cristiano pelo trabalho que ele vem 103 

desenvolvendo e que continue assim tão bem representando a classe das crianças e 104 

adolescentes do município e os outros novatos Ítalo e Loura que já tinha sido candidato e 105 

dessa vez chegou a hora, ressaltando que já teve a satisfação de conversar com ela nas rede 106 

sociais e desejou parabéns, desejando que Deus abençoe todos para fazer um mandato de 107 

acolher os adolescentes e crianças do município e com certeza com aval dos demais 108 

vereadores dessa Casa que o conselho tutelar do município que esses novos integrantes 109 

contem com o apoio da Câmara Municipal de Serra Negra e do seu mandato. Retomando suas 110 

palavras, o Ver. Carlos Eduardo agradeceu as palavras do vereador e finalizou desejando a 111 

todos e muita paz, saúde e que Deus continue abençoando e dando sabedoria para conduzir 112 

o mandato. Em seguida, fez uso da palavra, o Ver. Francisco Inácio que após saudar a todos, 113 

iniciou seu discurso relatando que esse e  o me s do Outubro Rosa, fazendo um apelo a todas 114 

as mulheres para que possam se cuidar, principalmente contra o ca ncer de mama citando 115 

que a mulher tem que declarar amor pro prio, tem que se cuide e o Outubro Rosa vem so  para 116 

orientar a se cuidar, na a rea da sau de, pedindo para que as mulheres que faça seu exame. Em 117 

seguida, parabenizou aos cinco (5) conselheiros que se elegeram nessa eleiça o e os dois (2) 118 

que ficaram no suplente Ramon e Gugu, citando que ficou muito feliz, porque entrega as 119 

crianças e adolescentes em suas ma os e tem o apoio do Ministe rio Pu blico, porque so  os 120 

conselheiros na o faz um bom trabalho, so  faz um bom trabalho quando tem o apoio, 121 

mencionando que ver o trabalho que os conselheiros fazem na cidade, mas infelizmente 122 

ainda deixa muito a desejar, porque na o tem o apoio que os conselheiros merecem para fazer 123 

um bom trabalho na cidade. A seguir, somou-se a fala do Vereador Carlos Eduardo sobre os 124 

motoristas que foram surpreendidos quando foram sacar o dinheiro e tinha um desconto de 125 

500 reais e entende que isso e  uma injustiça e como o vereador reconhece que ja  foi motorista 126 

e sabe, citando que eles contam com esse dinheiro e ter um desconto desse, por isso, se soma 127 

a todos os motoristas que tiveram esse desconto, porque se trabalhou e  um direito seu 128 

receber, pedindo que na o baixem a cabeça para ningue m para na o perder seus direitos, tem 129 

que ir atra s, reclamar e o vereador esta  na Casa para apoiar o trabalhador nesses momento, 130 

e  o papel do vereador fiscalizar e cobrar o direito de todos e pode contar com o apoio do 131 

Vereador Francisco Ina cio. A seguir, fez uso da palavra, o Ver. Alysson que saudou a todos e 132 

iniciou seu discurso parabenizando todos os conselheiros tutelares na o so  os eleitos, mas 133 

tambe m os suplentes por terem se disponibilizado e colocado seu nome a  disposiça o da 134 

sociedade de Serra Negra para cuidar das crianças e adolescentes, foram cinco (5) eleitos em 135 

uma campanha limpa e tranquila, um domingo tranquilo quanto a  realizaça o dessas eleiço es, 136 

muito diferente da eleiça o quando vota nos polí ticos, a eleiça o do conselheiro tutelar e  mais 137 

tranquila na o tem aquela assiduidade do eleitor, mas teve 1700 eleitores procurando o 138 

cole gio ABC para votar e escolher os conselheiros tutelares, parabenizando os eleitos e os 139 

suplentes e desejou boa sorte para que façam um trabalho excelente, citando que alguns sa o 140 

reeleitos e outros novatos nessa empreitada, mas deseja boa sorte e que podem contar com 141 

a Ca mara de Serra Negra do Norte para fazer essa parceria e o conselho de tutelar e  142 

convidado a participar de alguma audie ncia ou debate nesta Casa trazendo as opinio es e os 143 

anseios da sociedade Serranegrense, principalmente no tocante a s criança e adolescente na 144 

cidade. Após, fez uso da palavra, a Ver. Ana Karinne que após saudar a todos, iniciou seu 145 

discurso parabenizando os novos conselheiros da cidade eleitos, Marli, Cristiano, I tano, 146 

Odilange e Loura e saudou tambe m Ramon e Gugu que todos dispuseram o nome para 147 

exercer uma funça o, a qual e  ta o importante dentro de uma sociedade, o conselheiro esta  148 

ligado a s medidas protetivas a s crianças e adolescentes, tem a funça o de escutar, orientar, 149 

aconselhar e acompanhar, e  uma funça o de muita responsabilidade, muitas vezes a rdua, mas 150 

gratificante quando se trata de medidas protetivas, de proteger as crianças e os adolescentes, 151 

parabenizando, reconhecimento e valorizando a uma funça o que e  ta o importante e 152 
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significativa dentro da sociedade. Em seguida, reivindicou a  iluminaça o pu blica de algumas 153 

localidades da cidade, citando que sabe que a iluminaça o esta  atrelada tambe m a  segurança 154 

e por esses dias que esta  sendo vivenciado, momentos apreensivos na cidade, onde em 155 

tempos atra s era uma cidade pacata e infelizmente vem acontecendo ocorre ncias que vem 156 

preocupando e manter a iluminaça o e  muito significativo e algumas pessoas procuraram a 157 

mesma e na entrada da cidade onde foi feito aquela passarela onde as pessoas esta o 158 

caminhando notou que as luzes estavam apagadas, por isso, solicita que atrave s desses 159 

pedidos das pessoas que utilizam ali para caminhar que melhore a iluminaça o e acender de 160 

novo as luzes e algumas ruas tambe m que esta o precisando de melhorias na iluminaça o, 161 

enta o, faz esse apelo para que as provide ncias sejam tomadas e sanado esse problema. Apo s, 162 

relatou que tambe m ficou feliz em saber que o pedido que fez solicitando a reforma do mini 163 

posto la  da comunidade Lagoa da Serra, relatando que começou e espera que realmente seja 164 

concretizado e depois traga uma melhor qualidade no atendimento me dico daquela 165 

comunidade. Ainda em seu discurso, relatou que estava entrando no me s de outubro, o me s 166 

que e  voltado para a conscientizaça o contra o ca ncer de mama e do colo de u tero, fazendo 167 

uma ressalva para na o so  no me s de outubro, mas que durante todo o ano as mulheres 168 

tambe m procurem esse autocuidado e se cuidar, porque e  uma causa que quando detecta 169 

precocemente tem cura, enta o, e  muito importante tambe m sempre esta  debatendo essas 170 

tema ticas ta o significativas. Na sequência, fez uso da palavra, a Ver. Vania que saudou a 171 

todos e iniciou seu discurso parabenizando todos os candidatos que participaram do 172 

processo do conselho tutelar, principalmente os cinco (5) eleitos, desejando boa sorte e 173 

muita sabedoria no desempenhar das funço es e aos dois (2) suplentes tambe m deseja boa 174 

sorte e parabeniza por se dispor a concorrer a uma funça o de responsabilidade, porque e  175 

exigido uma grande responsabilidade e desejou boa sorte a todos. A seguir, se solidarizou 176 

com a famí lia de Valdo Noe  (Pepeta) como era mais conhecido que faleceu no final de semana 177 

na u ltima segunda-feira ví tima de infarto, deixando um abraço de solidariedade e os 178 

sentimentos de pesar para toda a famí lia. Apo s, parabenizou a famí lia de Ze  Nilton que tem o 179 

projeto Sa o Paulo Serranegrense que esse final de semana levou as duas equipes sub-13 e 180 

sub-15 para Parelhas para a 5ª Copa JUF de Futsal de Parelhas e as duas equipes foram 181 

classificada sendo sub-13 em primeiro lugar e o sub-15 para as oitavas de finais, relatando 182 

que e  um projeto que Ze  Nilton e a famí lia dele e toda a equipe te cnica vem desenvolvendo e 183 

dando apoio a essas crianças e adolescentes que esta o se destacando e desempenhando de 184 

uma forma positiva em outros municí pios, desejando que cada vez mais o esforço e dedicaça o 185 

o retorno seja o destaque dessas crianças e adolescentes. Ainda em seu discurso, relatou 186 

sobre a Lei Paulo Gustavo e hoje tem o consultor He rcules Almeidas que esta  na Secretaria 187 

Municipal de Educaça o e Cultura esclarecendo todas as du vidas, mencionando que tem os 188 

editais abertos e os interessados podem ir na secretaria de educaça o ate  a s 14 horas sem 189 

intervalo tirando todas as du vidas para os interessados. Relatou também que essa semana 190 

recebeu uma notícia muito importante na educação de Serra Negra, onde teve a informação 191 

do sistema de informações sobre orçamentos públicos em educação que o Município Serra 192 

Negra ocupa a 3ª posição no Rio Grande do Norte dos 167 municípios que mais investe em 193 

educação, relatando que a Constituição Federal exige que seja gasto de investimentos 25% e 194 

Serra Negra só esse ano já investiu 43,61% de toda a receita na educação, um motivo que 195 

torna a educação de Serra Negra como destaque, porque no Rio Grande do Norte está em 3º 196 

lugar o município que mais investe em educação e no Seridó é o 1º da lista e isso para a 197 

Educação do município é um resultado positivo que para futuramente faz toda a diferença. 198 

Em aparte cedida, ao Ver. Flávio parabenizou a vereadora por trazer também esse assunto 199 

e relatou que antes de parabenizar o Município Serra Negra por esse 3º lugar de 200 

investimento na educação, onde tem 167 municípios, citando que quando ocupa a Tribuna 201 

dessa Casa comparo muito as gestões município, do estado e do governo federal e esse é um 202 

dos temas, onde no estado a governadora é professora e que ver inúmeras críticas ultra 203 
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partidárias, blogs dizendo como se encontra a alfabetização do Estado do Rio Grande do 204 

Norte no país, sendo o pior estado a nível de país e ver o exemplo de Serra Negra, relatando 205 

que fica muito feliz quando traz um assunto desse, porque a sua comparação do governo 206 

municipal de Sérgio Fernandes com do estado ver a diferença, então, é sinal que não falo 207 

coisa leviana, Serra Negra tem por obrigação para gastar com educação 25% do FPM e está 208 

gastando em 2023 43%, então, é uma preocupação e foi implantado esse ano o turno 209 

completo para uma parte dos alunos, parabenizando o Município de Serra Negra - Prefeito 210 

Sérgio Fernandes, o secretário de educação e a vereadora por trazer esse assunto para 211 

Tribuna. Retomando suas palavras, a Ver. Vania agradeceu as palavras do vereador que só 212 

engrandece o discurso e também enaltece cada vez mais o destaque do município quando o 213 

próprio vereador falou e comparou quanto ao Rio Grande do Norte que infelizmente a 214 

educação hoje comparada a outros estados está lá embaixo o índice de alfabetização e isso 215 

para o futuro tem consequências e quando ver o município sendo destaque em todo o Rio 216 

Grande do Norte dos 167 ocupa a 3ª colocação a nível de estado daí ver que o gestor através 217 

da Secretaria Municipal de Educação tem outro pensamentos e se volta e a investir na 218 

educação que possa fazer uma certa diferença. Em aparte cedida, ao Ver. Sesiom relatou que 219 

parabeniza a gestão por estar classificada nesse ranking em 3º lugar, porém, não pode dar 220 

só evidência as coisas boas, tem que deixar bem claro também as coisas que não estão 221 

funcionando, tem outro ranking o do Previne Brasil que avalia as cidades em relação a alguns 222 

indicadores de saúde, mencionando que está entrando no mês de Outubro Rosa e é 223 

importante frisar que é um mês alusivo à saúde da mulher, saúde bucal, pré-natal que 224 

também tem relação com as mulheres, saúde da criança, doenças crônicas como hipertensão 225 

arterial, diabetes mellitus e como já é de conhecimento o Rio Grande do Norte tem 167 226 

municípios e Serra Negra ocupava há uma semana atrás a posição 158º do ranking e teve 227 

uma atualização essa semana e Serra Negra está em 150º, essa é a atual situação do ranking 228 

do Previne Brasil do Município de Serra Negra do Norte, ressaltando que não pode deixar 229 

também passar desapercebido que essa é a função de vereador e a saúde do município tem 230 

estado em situações críticas ultimamente, que a gestão reavalie, a secretária de saúde reveja 231 

os conceitos, reveja onde está pecando, ressaltando que isso não é questão política, é questão 232 

de cobrança para que a saúde do povo de Serra Negra melhore, para que possam gozar de 233 

uma saúde de eficiência, citando que hoje o município não conta mais com os especialistas, 234 

a Farmácia Básica sofre com deficiência e o povo grita nas casas dos vereadores e manda 235 

mensagem diariamente nos celulares pedindo um exame, uma medicação, por isso tem que 236 

deixar claro e não mostrar só os fatores positivos, mas também os negativos para que 237 

possam ser corrigidos independente de gestão e que o povo possa gozar de uma melhor 238 

saúde. Retomando suas palavras, a Ver. Vania agradeceu as palavras do vereador e relatou 239 

que só engrandece o discurso e desperta também para que os vereadores se dediquem a 240 

buscar informação e os resultados sirva de estímulo para alguns setores que no município 241 

esteja em decadência para que mude esse resultado, citando que se alegra quando o vereador 242 

disse que antes ocupava a posição de 158º e agora recentemente os dados caíram para 150º, 243 

graças a Deus é uma redução mínima, mas já mostra um aumento do trabalho que vem sendo 244 

feito na saúde e ultimamente falando com Evaneide ela mostrou os trabalhos que vem 245 

realizando de fevereiro até hoje no município e que nesse mês do Outubro Rosa que está 246 

iniciando já tem os planejamentos e onde na próxima sessão vai trazer alguns dados e ações 247 

para serem desenvolvidas todo o mês de outubro, citando que no sábado mesmo já tem uma 248 

ação onde o dia vai ser destinado para levar as mulheres para fazer e mamografia em Caicó 249 

e várias mulheres já estão agendadas para fazer esse exame, um trabalho que vem cada vez 250 

mais fortalecido e torce que essa assistência às mulheres, principalmente nesse mês de 251 

outubro seja atendido todas aquelas que esse ano não fez um acompanhamento médico 252 

ginecológico com mastologista, porque sabe que hoje existe a facilidade de praticamente 253 

quase todas as doenças se diagnosticado um caso no início as chances de se recuperar, de 254 



6 
 

cura são bem maiores, então, torce para que seja feito isso e finalizou pedindo para que todas 255 

as mulheres que às vezes no dia a dia vai se esquecendo do acompanhamento 256 

periodicamente que são necessários possam, principalmente nesse mês de outubro, onde é 257 

dedicado as mulheres com o Outubro Rosa voltar e fazer a visita ao médico e fazer os exames 258 

necessários para manter a saúde em dia. Em seguida, fez uso da palavra, o Ver. Sesiom que 259 

após saudar a todos, iniciou seu discurso parabenizou os sete participantes das eleições do 260 

conselho tutelar e em especial aos vencedores e que eles continuem fazendo o que já vinha 261 

sendo feito em Serra Negra do Norte, as pessoas devem se orgulhar do conselho tutelar do 262 

município que é um conselho atuante, a Vereadora Ana Karinne que realmente trabalha em 263 

prol da criança e do adolescente do Município de Serra Negra do Norte, parabenizou a todos 264 

que estavam no atual corpo do conselho tutelar e desejou boa sorte aos que estão entrando 265 

agora para que façam um excelente trabalho no conselho tutelar tem dentro do município.  266 

Ainda em seu discurso relatou sobre o mês do Outubro Rosa, um mês alusivo à saúde da 267 

mulher, citando que na Câmara tem duas Vereadora Ana Karinne e Vania que são mulheres, 268 

esse é o mês de prevenção do câncer de mama e do colo útero, então, que a gestão atual, que 269 

a secretaria de saúde do município vem a realizar exames de mamografia e ultrassom e os 270 

exames preventivos para que as mulheres possam usufruir desses exames a fim do rastreio 271 

precoce do câncer para que possa prevenir complicações futuras, pedindo que todas as 272 

mulheres que estão escutando procurem a secretaria de saúde para fazer seus exames 273 

preventivos. Em aparte cedida, a Ver. Vania relatou que nesse mês de outubro precisa cada 274 

vez mais que as mulheres se voltem para buscar a saúde, fazer um acompanhamento dos 275 

exames de saúde, relatando que falou com a secretária e desde janeiro que até já foram 276 

realizadas 153 mamografias, algumas realizadas em Caicó e também já teve a experiência de 277 

levar para Natal e também no planejamento do Outubro Rosa está reforçando essa 278 

assistência à mulher no sentido da ginecologista que vem atender no município para atender 279 

em mais dias para que essas mulheres possam todas ser atendidas no mês do Outubro Rosa 280 

e as enfermeiras que fazem os preventivos de acompanhamento também estão reforçando e 281 

disponibilizando mais tempo para atender mais mulheres, porque alguma dúvida que se 282 

encontre ou possibilidade de algum problema automaticamente já tem a disponibilidade dos 283 

especialistas para fiscalizar esse problema e que seja atendido logo e diagnosticado um 284 

câncer de início, onde tem mais chance de cura e aproveitem esse lembrete do mês de 285 

Outubro Rosa para procurar buscar a assistência à saúde. Retomando suas palavras, o Ver. 286 

Sesiom finalizou agradecendo as palavras da vereadora que engrandecendo o seu discurso 287 

em alerta a todas as mulheres não só de Serra Negra, mas do Seridó, do Rio Grande do Norte 288 

e do Brasil. A seguir, fez uso da palavra, o Ver. Flávio que saudou a todos e iniciou seu 289 

discurso relatando que alguns assuntos já aparteou os vereadores que o antecederam sobre 290 

o conselho tutelar, sobre o investimento de educação no município e outro assunto que não 291 

pode deixar de enaltecer que é o Outubro Rosa, que é a prevenção do câncer de mama na 292 

mulher, mas que não use essa atenção, principalmente as mulheres, a secretaria de saúde 293 

municipal, estadual e federal não olhe só para o mês de outubro para a questão da prevenção 294 

do câncer de mama e sim durante todo o ano, que outubro seja um mês apenas de solicitar, 295 

de requerer e de motivar, mas que contagie e que leve para todos os outros meses do ano 296 

para trabalhar essa prevenção já que o câncer ainda é uma da doenças ao longo dos séculos 297 

que mais traz a mortalidade do ser humano e sabe que qualquer tipo de câncer quanto mais 298 

cede descobrir, já que é muito silencioso no início e é primordial para o tratamento, tem mais 299 

chances de cura para ter mais anos de vida. Em seguida, deixou um mensagem como 300 

presidente do PSDB do município, o qual mais uma vez agradece a confiança do líder maior, 301 

o Prefeito Sérgio Fernandes, agradece a ex-presidente Vereadora Ana Karinne e os demais 302 

membros que confiaram no mesmo para assumir o cargo de presidente do partido no 303 

município e hoje escutando a entrevista de Donaldo Nazário recebeu a comunicação em 304 

público do rompimento do Vereador Francisco Inácio junto a esse partido, tornando público 305 
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estranho e antes de tornar público não veio a sua procura como presidente do partido 306 

comunicar ou fez algum comunicado por escrito que desejaria deixar o partido já que 307 

entende que é um anseio do vereador e depois que soube através do correspondente 308 

Donaldo Nazário, mas também era pensamento e há anos isso era um posicionamento 309 

particular do mesmo, do PSDB que quem não compartilhasse com partido, quem não fosse 310 

fiel o partido que abandonasse, citando que compara isso com um time de futebol, não existe 311 

jogar em um time de futebol e ter uma pessoa que não está sendo fiel e continuar naquele 312 

time, relatando um pouco da história do PSDB desde o início até para a população entender 313 

e aproveita o momento para receber oficialmente através do anseio de deixar esse partido 314 

para que facilite e viabilize, porque acha que ninguém tem o intuito de prejudicar ou de 315 

travar a saída de um partido, de uma coligação política se a pessoa não se sente mais bem lá 316 

e até estranho que está sendo tarde, poderia ter sido antes, mencionando que houve a eleição 317 

de 2016, onde os vereadores todos unidos fizeram a maioria na Câmara, votaram no mesmo 318 

para presidente, tudo que foi combinado todos por unanimidade unidos, depois de dois (2) 319 

anos tinham o compromisso e até pela experiência, pelo merecimento da presidente ser a 320 

Vereadora Ana Karinne e por vontade própria a vereadora não quis ser candidata e o mesmo 321 

colocou o seu nome à disposição de novo até porque era anseio do prefeito que continuasse 322 

na presidência um vereador que já tivesse mandato e na naquela época tinha o mesmo e a 323 

Vereadora Ana Karinne, era o primeiro mandato de Francisco Inácio, Vania e José de 324 

Arimateia  eram primeiro mandato e quando a vereadora não quis mais ser de uma maneira 325 

muito cordial, o vereador se candidatou de uma maneira legítima e tem todo direito, 326 

inclusive disse que queria criar um projeto particular seu e a partir desse momento, dessa 327 

palavra, a pessoa de Flávio Bezerra como vereador de vários mandatos quando escutou a 328 

palavra projeto particular dele, inclusive anseio de ser candidato a prefeito externou lá na 329 

mesa, onde estava o mesmo, ele e o prefeito quando ele disse isso e daquele dia para cá 330 

começou a olhar de maneira diferente, porque acha que quem faz parte de um partido 331 

político, de um projeto político, de uma bancada, de um grupo na sua opinião pode até ter 332 

projetos políticos, mas o projeto político particular abaixo do grupo do público, do partido, 333 

até porque se for acima a pessoa tem de pedir desfiliação daquele partido para procurar 334 

outro partido que atenda seus caprichos e suas vontades particular política, por isso, que 335 

está nesse partido há muito tempo, já houve divergências internas do mesmo com pessoas 336 

do partido, mas foi sentado, conversado e resolvido a tempo, diante disso veio a eleição o 337 

vereador legitimamente candidato a presidente ganhou eleição com todos os votos da 338 

oposição, com legitimidade, porém entende que o partido PSDB ficou em segundo plano, 339 

naquele momento já deveria ter pedido a desfiliação quando foi pra eleição de 2020 teve 340 

uma reunião na chácara do Vice-prefeito João Enéas e na reunião exigiu, pediu e solicitou 341 

que ia entrar em uma campanha política e que um fator primordial era união, fidelidade que 342 

aquele grupo que fosse para eleição municipal estivesse unido, relatando que está claro e 343 

evidente que todo mundo tem divergências todos e tem divergências que dá para conviver, 344 

tem outras que não dá, a pessoa tem praticar infidelidade partidária ou outros motivos, a 345 

pessoa solicita sair do partido e procurar outro partido que se identifique e isso é normal, é 346 

difícil um político participar só de um partido político, chega um momento que tem que 347 

passar para outros partidos e naquela reunião tinha em torno de vinte (20) a trinta (30) 348 

pessoas e cobrou fidelidade partidária, união para as eleições municipais, teve as eleições 349 

municipais e andando casa a casa conversando com as pessoas via um posicionamento 350 

diferente, quando era eleitor que votava no candidato x de prefeito a conversa era uma, 351 

quando era do outro candidato a conversa era outro e isso foi assombrando, ressaltando que 352 

em reuniões internas do partido foi passando o que estava acontecendo com muito cuidado 353 

e na época da campanha teve um afastamento pessoal entre o mesmo e o vereador que 354 

graças a Deus depois da eleição concordaram, citando que foi vitorioso na coligação da 355 

Vereadora Ana Karinne, Vania, Carlos Eduardo e o vereador também foi e esperava que ele 356 
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teria uma votação bem maior e diminuiu essa votação e não tem dúvida que essa queda de 357 

votação refletiu na falta de engajamento com o partido PSDB, com o grupo do partido, 358 

ressaltando que essa é uma opinião particular do mesmo e não do partido, depois disso 359 

procurou conversar com o vereador e viu que o povo de Serra Negra escolheu para ele ser 360 

vereador mais um mandato e sabendo que poderia fazer o que aconteceu da outra vez ele 361 

ser presidente se o grupo não votasse nele ia ser do outro lado, aí chamou, pediu para deixar 362 

o que passou e só queria uma coisa que fosse unido com um grupo, fiel ao partido e para 363 

começar uma nova história e os cinco (5) vereadores da bancada votou nele novamente para 364 

presidente, veio segunda gestão e ainda tem umas explicações não dele a sua pessoa que já 365 

se entende esclarecido, aí passou e veio a nova eleição tinha um combinado para votar na 366 

Vereadora Ana Karinne em um acordo lá atrás e ele comunicou que a vereadora não queria 367 

e que já seria presidente de novo e não passava para outra e aceitou, porém, tinha certeza 368 

que estavam derrubando e não podia mais reeleição dentro do mesmo mandato e parece que 369 

já derrubaram de novo e foi na época que estava conversando com o Vereador Alysson que 370 

e estava com o grupo, vindo de maneira solista e achou por bem convidá-lo para ser o 371 

candidato a presidência do grupo, já que o outro teria uma insegurança jurídica, citando que 372 

essa é a verdadeira história e tem como provar, então, como presidente do PSDB acata o 373 

posicionamento dele e vai fazer de tudo para facilitar a saída dele do PSDB, mas ele tem que 374 

oficializar o partido para tomar as providências, não para prejudicar em nada apenas ajudar 375 

a saída dele e com certeza desejar boa sorte no novo partido que integrar, enfatizando que 376 

entende que o PSDB do Município de Serra Negra fica mais forte com membros fiéis, unidos 377 

em prol de continuar um projeto político que atenda os anseios do Município de Serra Negra 378 

do Norte, que todos os vereadores votem em prol da paz de Serra Negra, que não tenham 379 

medo, porque o PSDB é lugar de vereador que não tem medo de votar na paz de Serra Negra 380 

e pedir audiência pública para justiça, ter medo de assinar um documento, medo de vir uma 381 

audiência pública para resgatar a paz do município, não cabe essa pessoa no PSDB com esse 382 

pensamento. Na sequência, passou-se a apreciação do Requerimento 150/2023, em 383 

discussão, a Ver. Ana Karinne relatou que esse é um Anseio antigo dos moradores do 384 

Praxedes e não só de lá, mas também da Serranegrinha, inclusive esse ano o Vereador 385 

Alysson já protocolou pedindo essa caixa d'água para Serranegrinha que também é 386 

importante e diante desse racionamento que está acontecendo na cidade que é muito 387 

importante, mas que está afetando a falta de água naquela localidade e vários moradores já 388 

procuraram e está mais uma vez protocolando, porque é um anseio, relatando que com a 389 

adutora ia com certeza melhorar a distribuição de água, mas no momento como a doutora 390 

está inviável pede para que seja também construído uma caixa d'água no Helvécio Praxedes 391 

que tem muitas residências passando por falta d´água, e foi procurada por alguns moradores 392 

relatando que o racionamento são dois (2) dias, mas tem casa lá que devido ao racionamento 393 

não chega a água e passa mais de cinco (5) dias sem água e a água está presente no cotidiano 394 

precisa todos os dias de água seja para limpeza pessoal, limpeza da casa, para cozinhar, lavar 395 

roupa e é um anseio de várias pessoas que moram ali naquele bairro e está mais uma vez 396 

protocolando, citando que já fez esse pedido várias vezes, inclusive já tinha falado com o 397 

prefeito e ele disse que com a construção da adutora amenizaria, mas enquanto a adutora 398 

não sai seria muito viável construir a caixa d'água já que é uma obra mais simples tanto no 399 

Praxedes como na Serranegrinha que Alysson já protocolou esse ano e espera a colaboração 400 

dos vereadores para aprovar e que o Executivo possa ver uma maneira para sanar a falta de 401 

água constante que está acontecendo no bairro Praxedes também em outras localidades da 402 

cidade. O Ver. Flávio parabenizou a vereadora pela solicitação que é de suma importância 403 

para o município e também o Vereador Alysson por já ter solicitado também para o bairro 404 

da Liberdade, o Helvécio realmente precisa e ficou muito animado no início da construção 405 

da adutora quando tem a certeza que a independência do problema de água do Município 406 

Serra Negra por 30, 40 ou 50 anos e é uma pena que com a mudança de governo federal a 407 



9 
 

deu uma parada nessa obra, mas foi reivindicado ao Senador Styvenson e ele assumiu um 408 

compromisso que iria batalhar e já conseguiu recurso para a saúde e para dar continuidade 409 

da adutora está fazendo-se uma nova licitação, porque a empresa entregou e agora é pedir a 410 

Deus que abençoe o governo federal, o municipal e tudo dê certo esse complemento da 411 

adutora seja feito ainda no mandato do Prefeito Serginho e parabenizou a vereadora pela 412 

sensibilidade e por entender que o Helvécio precisa realmente, é um pleito justo e tem 413 

certeza que o prefeito vai dar prioridade como deu ao Alto do Bode como é chamado, citando 414 

que uns chamam de Morro do bode, mas é Alto do Bode que também era prioridade em Serra 415 

Negra, porque era o pior local e graças a Deus conseguiu concluir e agora na segunda etapa 416 

tem o bairro da Liberdade e o Helvécio. A Ver. Vania parabenizou a vereadora pelo 417 

requerimento e relatou que sabe que existe a necessidade de racionamento todos os anos 418 

nesse período, a esperança é a adutora sair e estava bem próximo, mas no momento não é 419 

possível e a busca continua na tentativa de conseguir novamente, mas existe a necessidade 420 

das pessoas do Helvécio que diariamente enfrentam o racionamento, assim como antes as 421 

pessoas do Morro do Bode sofriam com a falta da água nesse período de racionamento e hoje 422 

graças a Deus o município construiu e as pessoas estão usufruindo desse benefício e não 423 

estão mais passando por esse problema que ainda existe no Helvécio e no bairro da 424 

Liberdade que são penalizados e essa é a parte mais alta e devido aos dois dias de 425 

racionamento como as pessoas passam o dia trabalhando e quando chega à noite não tem 426 

água para fazer os seus afazeres e até para tomar um banho, para lavar louça, roupa e fica 427 

com as atividades diárias comprometidas, por isso, torce para que possa construir mesmo 428 

diante das dificuldades do município que é de conhecimento todos o que está se passando, 429 

para suprir a necessidade das pessoas nesse momento com esse reservatório no Helvécio 430 

Praxedes. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo 431 

nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 432 

sequência, o Sr. Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento 433 

ao seu destino. Requerimento 151/2023, em discussa o, o Ver. José Roberto relatou que 434 

esse requerimento partiu quando va rias vezes que esta  no CEA dando aula e de repente 435 

começa chegar a muita fumaça nas mediaço es da praça e tambe m da escola e foi atra s de 436 

saber o que seria aquela fumaça que estaria frequentemente acontecendo e descobriu que 437 

sa o os lixos queimados la  pro ximo a  Cha cara de Perdival e seria uma alternativa salutar para 438 

que a populaça o na o sofresse tanto com a queimada desse lixo, citando que sabe o problema 439 

la  no Entre Serras, inclusive ja  fez requerimento para que o carro do lixo passasse por la  como 440 

passa em outras comunidades e agora esta  trazendo o lixo la  da casa de ma e para Serra Negra 441 

para ser destinado no lixo, porque as pessoas estavam reclamando da fumaça  e com raza o, 442 

tem va rias pessoas que tem problema de respiraça o, como em Serra Negra alunos da escola 443 

tambe m tem problemas de respiraça o e passam por esses transtornos quase que 444 

constantemente por causa da queimada desse lixo nas imediaço es da Cha cara de Perdival e 445 

como e  um local pro ximo que a prefeitura pudesse rever para passar o carro do lixo para que 446 

amenize essa situaça o. O Ver. Flávio relatou que e  mais um assunto que e  trazido para essa 447 

Casa que e  uma Casa de debate e entende que poderia ser conversado ate  antes para 448 

argumentar melhor, primeiro e  um assunto que entende que joga ate  o proprieta rio contra a 449 

populaça o e e  solida rio a Perdival e He lia respeitando ate  os laços familiar junto com o 450 

Vereador Carlos Eduardo que sa o pessoas de bem e essa semana mesmo atendeu um pleito 451 

do vereador e de He lia resolvendo um problema deles e graças a Deus deu tudo certo e ainda 452 

esta  a disponibilidade para ela, por isso, entende que muitas pessoas da zona rural, inclusive 453 

o mesmo acredita que ja  tem uma lei federal, queima o lixo infringindo ate  a lei, porque e  a 454 

u nica soluça o, a na o ser que coloque uma lei municipal para o municí pio sair coletando lixo 455 

em cada casa da zona rural, porque ali se na o se engana ja  esta  fora do perí metro urbano, 456 

enta o, tem que abrir essa discussa o junto ao municí pio, se precisar marcar uma audie ncia 457 

pu blica com a presença do municí pio para ver as obrigaço es do municí pio e dos proprieta rios 458 
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da zona rural, porque ja  tocou no nome dela e volta a falar Marli ex-vereadora fez um projeto 459 

de lei excelente para o Municí pio de Serra Negra que e  a questa o da reciclagem do lixo, a 460 

coleta seletiva do lixo, mas sabe que isso tem que ser aplicado nas escolas e tem que ser 461 

gradativamente, dar condiço es e ensinar a populaça o a trabalhar e separar, por enquanto na 462 

zona rural do municí pio a queimada do lixo e enterrar e  a soluça o, citando que la  na fazenda 463 

cavou um buraco, enterra e com o tempo enterra o outro, mas respeita o requerimento do 464 

vereador e acha que antes de ser colocado poderia ter conversado com o municí pio e ver a 465 

legalidade, a questa o de lei, porque na o adianta ficar colocando requerimento e lei sem antes 466 

olhar as outras leis, olhar as obrigaço es e expor ate  o proprieta rio que faz a coleta do lixo que 467 

e  de responsabilidade dele, porque entendo que na zona rural e  responsabilidade da pessoa 468 

e jogar a pessoa contra a populaça o do Municí pio de Serra Negra, relatando que e  claro que 469 

vai saber como lí der do prefeito ja  vai se adiantar e procurar saber com o prefeito e com o 470 

secreta rio de obras e ver a parte legal, ver a responsabilidade disso e tentar amenizar e com 471 

certeza proteger os proprieta rios da Cha cara Nova Vida Perdival e He lia e tentar resolver o 472 

problema da populaça o caso esteja atingido, ressaltando que se preocupa para ver a parte 473 

legal e sabe que isso e  uma vontade e tem sido determinante nesses sete (7) anos de 474 

administraça o do prefeito Serginho, a parte de legalizar tudo que tem no municí pio, porque 475 

muita coisa vinha funcionando sem legalizar, como o exemplo da questa o das enfermeira que 476 

os projetos ainda esta  lento, porque na o existia lei nenhuma no municí pio desde a e poca do 477 

edital que regimentasse e foi ate  na gesta o de Alysson que teve um novo co digo tributa rio e 478 

tem muita coisa legal ja  legalizado e antigamente quem na o se lembra dos jovens desportista 479 

que iam para outros municí pios e vinha atra s dos vereadores e do pro prio prefeito que 480 

tiravam dinheiro do bolso para dar a passagem, para alugar um carro e hoje esta  legalizado 481 

no municí pio uma verba atrave s de lei votada pela ca mara para incentivar e quem vai jogar 482 

em outro lugar tem o dinheiro para o deslocamento, a alimentaça o, mas parabeniza a 483 

preocupaça o do vereador em resolver o problema e esta  junto com ele, mas acredita que isso 484 

antes devia ter sido debatido para na o estar jogando o proprieta rio contra a populaça o de 485 

Serra Negra que esta  queimando o lixo e afetando a populaça o, e  um problema que poderia 486 

ser resolvido e ver a questa o da Lei Municipal o que precisa e de repente teria que ser o autor 487 

de uma lei na ca mara para regulamentar, enquanto na o tem o dono da propriedade tem de 488 

resolver da maneira que melhor conve m para ele e por enquanto esta  sendo a queimada do 489 

lixo, mas com certeza vai levar esse assunto e tentar resolver o mais ra pido possí vel, pedindo 490 

encarecidamente para ningue m da populaça o de Serra Negra colocar a culpa no proprieta rio 491 

da Cha cara Nova Vida, Perdival. O Ver. José Roberto relatou que em nenhum momento quis 492 

colocar a populaça o contra o senhor Perdival ate  porque falou de uma situaça o que esta  493 

acontecendo e ele na o tem outra via a na o ser queimar o lixo, igual la  no sí tio como citou que 494 

la  em casa estava fazendo a queima do lixo e a comunidade estava se prejudicando e 495 

reclamando com raza o e pediu a seu pai para recolher o lixo e esta  trazendo ate  Serra Negra 496 

para e colocar no lixa o para que na o afete a comunidade de uma forma pací fica, mas em 497 

nenhum momento quis colocar a populaça o contra ningue m, apenas esta  mostrando um 498 

problema que foi detectado la  nas imediaço es da Cha cara E pedindo para que esse problema 499 

seja resolvido para amenizar a situaça o de pessoas que sofrem na cidade com as queimadas 500 

desse lixo. O Ver. Flávio relatou que respeita o posicionamento do vereador e acredita que 501 

diretamente ele na o teve essa intença o e confia no vereador ate  porque o conhece, mas 502 

indiretamente colocou sim o proprieta rio junto, inclusive ele ja  deu a soluça o que fizesse 503 

como ele faz, coloque o lixo dentro do carro e traga, citando que o vereador e  um dos 504 

vereadores que mais coloca proposiça o e acha que vai ser o campea o de todos e ate  tem feito 505 

umas crí ticas e essas crí ticas que faz na o e  denegrindo o trabalho do vereador, ele e  um 506 

grande vereador atuante na Ca mara, mas quando vai fazer proposiça o entende que tem de 507 

ver dessa maneira, como exemplo conhecendo o parentesco sua afinidade do Vereador Carlos 508 

Eduardo se fosse colocar uma proposiça o para a Cha cara Nova Vida antes de tudo ate  por 509 
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respeito, lealdade e amizade antes conversa com o vereador e dar as ma o para se unir e tentar 510 

de resolver o problema, se na o vai parecer que e  tipo querendo tomar o voto ou querendo 511 

passar por cima do vereador e tem a humildade de fazer e questionou se o dono de uma 512 

Cha cara queima o lixo e a fumaça esta  provocando problema na populaça o de Serra Negra  o 513 

culpado e  quem esta  queimando, relatando que e  isso que quis dizer que estava jogando o 514 

proprieta rio contra a populaça o, se o municí pio e  responsa vel pela coleta de lixo de cha caras, 515 

de fazendas, da zona rural desconhece e queria que o vereador provasse em lei, ressaltando 516 

que esta  de ma os dada junto com o vereador  no requerimento, mas antes devia ser batido 517 

para fazer um requerimento mais forte, mais robusto, um requerimento em cima de lei e 518 

saber quem e  ocupado e quem na o, de repente se o vereador gosta tanto projeto de lei cabia 519 

ate  colocar um projeto de lei em unanimidade com todos os vereadores para resolver o 520 

problema sem trazer esse mal estar, citando que quem na o entender da populaça o de Serra 521 

Negra que o culpado e  o dono da Cha cara, vai entender que o culpado e  o prefeito que na o 522 

coleta, questionando se e , ressaltar o me rito de estar limpo e  bacana demais, citando tambe m 523 

que da  para o vereador juntar o da sua casa, mas na o da  para juntar o lixo de todo Entre 524 

Serras colocar no carro e trazer, aí  cada pessoa da Entre Serra tem que colocar seu lixo no 525 

carro e trazer, se na o tiver coloca em um jumento ou na cabeça e trazer, relatando que na o 526 

faz polí tica pu blica desse jeito colocando a responsabilidade do povo, acha que quando a 527 

quantidade de lixo na hora que cresce tem que se sentar com a gesta o e ver a questa o, hoje 528 

tem Idema, Ibama, e  conversar e ver o que poderia fazer com aquele lixo se esta  trazendo 529 

problema, o que fazer de ma os dadas, conversar a Ca mara, Executivo, Idema e Ibama e se 530 

precisar acaba ate  em audie ncia pu blica, mas o requerimento vai votar favora vel, porque 531 

quer a soluça o, mas achou deselegante com o Vereador Carlos Eduardo, com o proprieta rio 532 

da Cha cara Nova Vida e com o prefeito, porque da  entender que e  responsabilidade do 533 

prefeito, aí  queria que algue m mostrasse qual e  a lei que e  responsabilidade do prefeito. O 534 

Ver. Carlos Eduardo parabenizou o vereador pelo requerimento e vai ser favora vel tambe m 535 

e com certeza so  trara  benefí cio, porque vai deixar de queimar, vai diminuir o trabalho do 536 

funciona rio, mas  justificar que o vereador que essa fumaça esses dias na o foi nem do lixo e 537 

acha que esse dia que prejudicou e o vereador viu la  no cole gio, foi um mato que colocaram 538 

fogo e pegou fogo numa parte de um chale  e isso subiu a fumaça e a populaça o de Serra Negra 539 

viu, ate  porque sabe, conhece e anda diariamente la  na Cha cara e ver a responsabilidade que 540 

tem Perdival e todos os funciona rios sobre queima naquele estabelecimento. O Ver. José 541 

Roberto justificou ao Vereador Carlos Eduardo e relatou que o requerimento na o foi feito e 542 

baseado naquele u ltimo episo dio, citando que sabe e viu a foto do chale  que teve um 543 

problema, mas foi por outras vezes que ja  vem acontecendo e e  professor no CEA e ja  544 

aconteceu va rias vezes e perguntou de onde e  que estava vindo essa fumaça que na o sabia e 545 

conversando com a populaça o foi ate  la  na passarela para ver a questa o da queima que estava 546 

acontecendo de lixo e foi por causa disso a reivindicaça o da populaça o e espera que seja 547 

solucionado para que todos fiquem bem e sem prejudicar o meio ambiente. Não havendo 548 

nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, 549 

o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. 550 

Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. 551 

Requerimento 152/2023, em discussão, o Ver. Flávio relatou que não pode falar de título 552 

honorifico de mulher destaque, sem falar da Vereadora Ana Karinne, um título muito 553 

significante para as mulheres do Município de Serra Negra do Norte, parabenizando a 554 

vereadora pelo empenho e o zelo que a vereadora teve ao criar esse título no município, e 555 

acha que os vereadores tem uma grande responsabilidade de saber qual as pessoas que são 556 

merecedora para agraciar com esse título, quem tem serviço prestado naquele ano, quem 557 

tem se destacado dentro da sociedade e procuro pensar muito, raciocinar e ver para embasar 558 

como foi lido na justificativa a biografia de Jéssica, parabenizando ela e relatando que quando 559 

solicitou algumas informações, inclusive teve o cuidado para dizer a ela que estava 560 
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oferecendo e propondo esse título nessa Casa Legislativa para ser apreciada e com certeza 561 

aprovada por unanimidade por todos os vereadores, não porque é amigo íntimo do pai dela, 562 

não pela amizade com ela ou com a família, mas pelo merecimento, então, ela não precisava 563 

agradecer, agradecesse a Deus e a ela pela competência, porque o que fez oferecer esse título 564 

era a competência dela que acompanhou durante o trabalho dela no Executivo, que 565 

surpreendeu o prefeito, o mesmo e muitos vereadores da capacidade dela e como ela tem 566 

muitos não só mulheres, mas homens, jovens que começaram a se destacar e passa 567 

despercebido dentro do município, por isso fica muito à vontade para agraciar ela diante 568 

dessa biografia que passou, relatando que mais três fatos chamaram atenção do nada e já 569 

comentou em off com algum vereador, mas um dia conversando com o Prefeito Serginho e 570 

ele dizia a surpresa que teve com ela da dedicação, simpatia, zelo e competência, porque 571 

trabalhar em gestão pública é complicado, tem que fazer a parte técnica que é primordial e 572 

hoje quem não trabalhar com a parte técnica coloca o prefeito em maus caminhos, porque é 573 

fiscalizado pela Câmara, Ministério Público e Tribunal de Contas do Estado e quem for gestor 574 

de Câmara Municipal tem que ter cuidado senão nem candidato pode ser mais, se for gestor 575 

e não tiver selo nem candidato pode ser mais no ano que vem, se não fizer defesa, se deixar 576 

correr à revelia e isso está imbuído os funcionários da Casa, no dia lá que suas contas forem 577 

julgada ou que tiver no Ministério Público se disser que foi o secretário que esqueceu não 578 

adianta, porque a responsabilidade é do gestor era sua, a equipe técnica tem que trabalhar 579 

tecnicamente, mas acima de tudo também ver em Jéssica que ela faz todo esse trabalho e faz 580 

o trabalho político, o de tratar bem, receber bem, ser simpática, chegar o problema na 581 

prefeitura e não dá o não, mas se tiver que dar o não dá com simpatia e dizendo qual é o 582 

caminho para a pessoa que está com aquele problema para resolver o problema e escutou 583 

isso do Prefeito Serginho e diz que o prefeito tem de elogiar porque é funcionária dele e tem, 584 

mas quem estava presente naquela reunião da Caixa lá no auditório da saúde viu que a 585 

equipe da caixa de Econômica do Rio Grande do Norte, o superintendente rasgou elogios em 586 

alto e bom tom a respeito da competência e do atendimento da secretária de administração 587 

do município e aquilo chamou atenção, mas não só bastasse no dia da inauguração da sala 588 

do Judiciário CENAJUD foi ressaltado pela justiça do Estado do Rio Grande do Norte o nome 589 

dela elogiando a maneira como ela organizou as coisas, como era receptiva e resolvia as 590 

coisas em silêncio, mas fazia funcionar e diante de toda essa biografia e desses três elogios 591 

do prefeito, da equipe superintendente da Caixa Econômica e da Justiça do Rio Grande do 592 

Norte o deixou muito à vontade para colocar esse título de mulher destaque para ser 593 

entregue no próximo dia 8 de março de 2024 e quem não conhece do trabalho dela lendo 594 

nessa justificativa e nessa pequena fala pode votar de olho fechado que esse título está 595 

entregue em boas mãos e é merecedor. O Ver. Alysson parabenizou o vereador pela 596 

lembrança de Jéssica e é mais do que merecido o título de mulher destaque, porque 597 

realmente ela é destaque na cidade e é testemunha dos três exemplos que o vereador trouxe 598 

e relatou que às vezes que procurou ela ou preciso de algum assunto que fosse preciso 599 

resolver através da prefeitura por ela, foi muito bem recebido, ela é uma pessoa muito 600 

atenciosa, educada, competente e trata todos da melhor forma possível, é muito profissional, 601 

ela merece realmente esse título de mulher destaque, é uma jovem e como vereador disse 602 

que foi uma surpresa o destaque dela, citando que às vezes não conhece as pessoas e depois 603 

que dá os cargos, que dá essa responsabilidade que vai saber da capacidade de cada um e 604 

Jéssica realmente foi um destaque à frente da prefeitura juntamente com o prefeito e os 605 

outros secretários fazendo um excelente trabalho e quem conhece ela, precisou e teve esse 606 

contato com Jéssica para resolver alguma coisa referente à prefeitura sabe da competência 607 

e da dedicação que ela tem na cadeira que ela ocupa lá na prefeitura, então, é muito merecido 608 

e ser aprovado por unanimidade é o mínimo que pode fazer para reconhecer o trabalho 609 

excelente que ela vem fazendo em Serra Negra. O Ver. Carlos Eduardo parabenizou o 610 

vereado por apresentar o nome de Jéssica, mais conhecida por todo mundo como Jéssica de 611 
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Girico, uma amiga e ela é muito merecedora desse título, relatando que quando senta para 612 

conversar sobre administração ela é a única pessoa que dá atenção aos vereador, se mandar 613 

uma mensagem para ela, ela responde muito atenciosa, o que o prefeito passa para ela 614 

resolver, ela se prontifica e dá um retorno, uma jovem mulher, dona de casa também e muito 615 

merecedora, educada, parabenizando Jéssica para que continue com esse excelente trabalho 616 

e jamais mude o jeito de atender as pessoas e dar atenção, mencionando que vota satisfeito 617 

para dar esse título honorífico de mulher destaque a Jéssica. A Ver. Vania parabenizou o 618 

vereador pela indicação do título honorífico mulher destaque e como já foi falado Jéssica 619 

surpreendeu por ser uma jovem e acredita que foi o primeiro emprego e superou todas as 620 

expectativas, o que mostra o profissionalismo dela mesmo sendo jovem e não tendo 621 

experiência de trabalho, mas exerce a função muito bem e que se destaca no papel que 622 

exerce, parabenizando Jéssica por ser agraciada com esse título. A Ver. Ana karinne relatou 623 

que a cada ano quando começa a trazer os nomes das agraciadas para o próximo ano com o 624 

título mulher destaque se sente muito feliz, porque cada nome que os vereadores traz são 625 

mulheres que realmente tem uma história de vida, tem serviços prestados no município e é 626 

muito gratificante poder aprovar os nomes de todas essas mulheres para receber essa 627 

homenagem singela, mas que mostra a valorização a figura da mulher e o papel que ela 628 

exerce em sociedade e o nome de Jéssica não poderia ser diferente, uma jovem que está à 629 

frente dos serviços do Executivo, apoiando, assessorando e tantos momentos importantes 630 

para o município muitas vezes que Jéssica assessorou nas decisões do prefeito como muito 631 

bem foi colocado quando participou lá da inauguração do Centro Avançado do Poder 632 

Judiciário (CENAJUD) e as próprias pessoas lá do Judiciário elogiaram falando do 633 

atendimento dela e do pessoal da Caixa e não só nesses dois momentos, mas em vários 634 

momentos onde teve decisões importantes que trariam benefício para o município ela estava 635 

ali ao lado sempre pronta para ajudar o próximo, muito prestativa como já foi dito toda vez 636 

que precisa de algo, alguma atividade liga para ela, ela resolve e o que ela não pode resolver 637 

justifica, parabenizando pelo nome de Jéssica e que com certeza o próximo ano vai ser mais 638 

uma agraciada com o título mulher destaque um evento que já se realiza há 12 anos e mais 639 

de 100 mulheres foram homenageadas e é muito gratificante. Não havendo nada mais a ser 640 

discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento 641 

foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou à 642 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 643 

153/2023, em discussa o, o Ver. Flávio relatou que teve a auda cia de pedir a verdadeira 644 

autora do requerimento, a Vereadora Vania Fernandes a idealizadora e os vereadores da 645 

bancada PSDB que Alysson ja  esta  convidado, pois ja  tem vaga no partido, relatando que a 646 

vereadora trouxe a ideia desse requerimento e vai oferecer aos demais vereadores para 647 

subscrever, mas parabenizar pela ideia que os quatro (4) abraçaram pela importa ncia, a 648 

vereadora lutou para mobilizar a questa o da doaça o de sangue e agora esta  tendo uma 649 

fundamental ideia e sabe que tambe m teve a participaça o da eterna enfermeira do Municí pio 650 

de Serra Negra, Maria de Socorro, muito carinhosamente conhecida por Oinha do qual dividi 651 

a amizade dela desde criança como fosse uma pessoa da famí lia e agora teve a ideia e 652 

conseguiu se unir mais os cinco (5) vereadores da bancada e vai unir mais os quatro (4) 653 

vereadores da Ca mara de Vereadores de Municí pio de Serra Negra e conversando com a 654 

secreta ria de sau de que trouxe uma ideia que acho que vai ser fundamental e que deram as 655 

ma o e passa para os demais vereadores a importa ncia de mobilizar isso em todo Serido , 656 

porque se conseguir esse carro seria um o nibus e so  tem o Hemocentro de Caico , tem Currais 657 

Novos uma sala que coleta, mas manda para Caico , no Serido  todo que sa o 24 municí pio e so  658 

tem o banco de Caico  e essa ideia da vereadora com a participaça o de Maria do Socorro que 659 

esta  a  frente do Hemocentro em Caico  e vai ser um o nibus para ir nos municí pios coletar e 660 

com certeza haver um incremento na doaça o de sangue e na o tem du vida que ia quadruplicar 661 

e ia pegar em todo municí pio, relatando que hoje Serra Negra esta  mais motivada devido ao 662 
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projeto que a Vereadora Vania colocou, mas ia mobilizar tambe m os outros municí pios como 663 

mais e nfase e ja  deu as ma o a vereadora com a ideia de Evaneide e pediu dos vereadores para 664 

mobilizar as outras ca maras, mostrar o requerimento e sugeriu ao Sr. Presidente para colocar 665 

discussa o so  esse, porque os outros sa o repetidos, sendo um requerimento o Senador 666 

Styvenson, outro ao Deputado Federal Robson e o outro ao Senador Roge rio Marinho para 667 

que as outras Ca maras propague, para eles mandarem para os representantes deles e 668 

tambe m para esses 24 municí pios do Serido  chegar em todos os parlamentares que votaram 669 

e haver uma unia o para resolver esse problema e suprir essa ideia da vereadora e de quatro 670 

vereadores mais e dos nove que tem certeza por unanimidade vai ser aprovado e contagiar 671 

isso para os outros municí pios para a ideia chegar em Brasí lia muito forte, porque que se for 672 

um pedido de um vereador e  um custo alto, e acha que um o nibus desse vai ser em torno de 673 

300 mil reais e talvez com equipamento fique em torno de 500 mil reais, mas so  um vereador 674 

seria quase impossí vel, para cinco e  muita coisa, para nove e para o Serido  todo e  um peso e 675 

ningue m vai ser contra, e  uma ideia que valoriza o Municí pio de Serra Negra, mas valoriza o 676 

Serido  todo, valoriza o Estado do Rio Grande do Norte e tem certeza que qualquer senador e 677 

deputado federal quer ser pai desse o nibus, porque e  uma ideia suprapartida ria e na o tem 678 

partido que tenha coragem de ser contra, ao contra rio acha que ate  quem na o gosta de 679 

investir quer abraçar essa ideia, enta o, esta  muito feliz a ideia de Vania e quem esta  assinando 680 

essa proposiça o a esses tre s parlamentares e que propague isso em todos os municí pios e se 681 

junte para tentar viabilizar que essa ideia e com certeza seja uma emenda da Ca mara Federal 682 

e do Senado e que o pro ximo ano se Deus quiser a regia o de Serido  recebendo esse o nibus, 683 

se antecipando e parabenizando a  Ca mara de Serra Negra por aprovar por unanimidade esse 684 

requerimento. A Ver. Vania agradeceu ao vereador que tambe m e  um autor da proposiça o 685 

pela explanaça o e relatou que esse requerimento, essa ideia surgiu, porque sempre busca 686 

informaço es sobre o Hemocentro de Caico  que e  quem atende o banco de sangue e toda a 687 

regia o quer queira ou na o na hora quando surge uma necessidade de uma transfusa o de 688 

sangue e  ao Hemocentro que todo o Serido , os hospitais dos 24 municí pios recorrem e diante 689 

do projeto que tem em Serra Negra, a Lei Municipal 700 que consiste na doaça o de sangue 690 

consciente vem sempre mantendo as informaço es com o Hemocentro e teve a informaça o 691 

que o Hemonorte em Natal tem o parlamentar que destinou uma emenda para aquisiça o de 692 

um o nibus para que fizesse essa coleta na regia o, tambe m em Mossoro  teve um parlamentar 693 

e queira ou na o somente a regia o do Serido  onde na o tem uma estrutura ta o grande ficou 694 

sem ser beneficiada e foi a partir daí  que chamou os vereadores de bancada e deixam aberto 695 

o requerimento para os demais vereadores subscrever, porque entende que quando um 696 

requerimento vai subscrito pela pelos vereadores chega com mais a força ao destino, porque 697 

afinal de conta todos va o ser beneficiados, os 24 municí pios e esse o nibus adaptado ira  visitar 698 

os 24 municí pios fazendo a coleta e garantindo assim a qualidade do sangue no 699 

armazenamento e levando ate  o Hemocentro e isso vai facilitar uma pessoa se tornar possí vel 700 

doador, porque muitas vezes as pessoas na o va o ate  Caico  fazer a doaça o que so  pode ser 701 

feita no Hemocentro pelas dificuldades, a s vezes ate  financeira, pelo tempo, porque na o tem 702 

a disponibilidade de se deslocar e sabe que o municí pio da  essa abrange ncia e levar o doador 703 

ate  Caico , mas em outros municí pios na o tem e dessa forma so  vai aumentar a doaça o do 704 

sangue e vai garantir o estoque no Hemocentro de Caico  que vai favorecer a toda a regia o do 705 

Serido , e como o vereador falou e  mobilizar as Ca maras dos 24 municí pios para que possam 706 

tambe m fazer esse requerimento para que possa chegar aos gabinetes com mais força para 707 

que o Hemocentro de Caico  seja beneficiado com esse o nibus e que possa coletar em todas 708 

as cidades e no momento da necessidade de um paciente dessa regia o na o fique aquele 709 

sufoco com a falta de sangue e garantindo o sangue para quem vier a necessitar. O Ver. 710 

Alysson parabenizou vereadores que foram autores do requerimento, mas em especial a 711 

Vereadora Vania que foi a mentora inicial e trouxe essa ideia e de pronto aceitaram e 712 

concordaram por achar uma excelente ideia e caso isso um dia venha acontecer de conseguir 713 
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realizar esse sonho e adquirir este o nibus vai ter sido uma iniciativa da Ca mara de Serra 714 

Negra do Norte, em especial a Vereadora Vania que levanta essa bandeira da doaça o de 715 

sangue sempre incentivando mais doaço es, citando que ja  teve ate  uma homenagem aos 716 

doadores de sangue e com a aquisiça o desse o nibus na o vai so  incentivar, mas vai dar mais 717 

condiço es realmente do pessoal de todas as cidades, vai facilitar um pouco para essas 718 

pessoas que gostam de ajudar o pro ximo, relatando que espera que consiga essa aquisiça o e 719 

incentivar os vereadores conhecidos de outras cidades a levar esse pleito e tambe m colocar 720 

esses requerimentos para que chegue em todas as cidades do Serido , em Brasí lia e consiga 721 

realmente fazer essa mobilizaça o para conseguir a aquisiça o desse o nibus que vai facilitar 722 

muito a coleta da doaça o de sangue na regia o do Serido . O Ver. Sesiom parabenizou a ideia 723 

dos vereadores que trouxeram para essa Casa esse requerimento e como representante da 724 

sau de na o poderia deixar de participar desse requerimento e solicitou para subscrever. O 725 

Ver. Flávio relatou que para engrandecer a colocaça o da vereadora quando disse que 726 

deixaria aberto para os vereadores subscrever vai mudar com a permissa o e agradeceu ao 727 

Vereador Sesiom e pedir aos demais vereadores encarecidamente que por favor abracem 728 

essa ideia e assinem isso, porque entende que quanto mais assinatura mais apoio tera  e quem 729 

tem amizade com vereadores de outras Ca maras que passa esse requerimento para outras 730 

ca maras do Serido  colocar e com isso impulsionar o pleito, fazendo um apelo aos Vereadores 731 

Jose  Roberto, Francisco Ina cio para subscrever e tambe m ao Vereador Eraldo que pediu para 732 

justificar a ause ncia dele devido uma tia dele, mas foi justificado no grupo e tem certeza que 733 

ele com as duas ma os subscreve, porque conhece o posicionamento dele e como na o tem 734 

nenhuma conotaça o polí tica ja  deixa aberto se ele quiser ele subscrever. O Ver. Francisco 735 

Inácio pediu para subscrever. A Ver. Vania agradeceu aos vereadores que subscreveram e 736 

aos que sa o autores e relatou que esse o nibus vai ficar a  disposiça o do Hemocentro se isso 737 

vier acontecer que torce para que aconteça, ficara  sob a coordenaça o do Hemocentro que 738 

atende aos 24 municí pios do Serido . Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 739 

submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por 740 

todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou à Secretária da Casa 741 

que encaminhasse o requerimento ao seu destino. O Ver. Flávio pediu questa o de ordem e 742 

solicitou que antes de enviar o requerimento pudesse entrar em contato com o Vereador 743 

Eraldo e saber se ele desejava subscrever. Requerimento 154/2023, em discussa o, não 744 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 745 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 746 

Sr. Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 747 

destino. Requerimento 155/2023, em discussa o, não havendo nada mais a ser discutido, 748 

sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 749 

aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou à 750 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 751 

156/2023, em discussa o, o Ver. Flávio parabenizou o vereador e relatou que inclusive 752 

assumiu ha  quinze (15) dias com ele que trazia em papel e ja  solicitou, inclusive hoje reforçou 753 

de novo com a sau de que trouxesse a documentaça o e pediu para subscrever a proposiça o e 754 

lembrando que ate  deu certo, porque ele solicita setembro tambe m e vai chegar na prefeitura 755 

tem quinze (15) dias e o pagamento de setembro e entende que e  dia 10 de outubro que e  756 

terça-feira e vai dar certo, porque ainda vai estar no prazo de resposta e por isso pede para 757 

subscrever ate  porque assumiu o compromisso de trazer e com certeza vai fazer de tudo para 758 

ver se na pro xima quarta, na o sabe se vai ja  sair com o pessoal de setembro, mas o vereador 759 

esta  de parabe ns por buscar informaço es e passar para populaça o e esse acima de tudo 760 

esclarecer os fatos, porque conversou com alguns motorista, com o prefeito e aproveita 761 

oportunidade para pediu ao vereador para subscrever. O Ver. Francisco Inácio relatou que 762 

o vereador pode ficar a  vontade e tambe m os demais vereadores e relatou que sempre o 763 

pagamento dessas dia rias e  feito logo no começo do me s, no dia 10 e tinha acontecido esse 764 
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atraso, e como o vereador falou o requerimento e  solicitando os meses de agosto e setembro 765 

e so  trouxe para essa Casa  porque foi ate  um pouco infeliz na hora que mostrou a Vereadora 766 

Ana as pessoas que pediram para falar que tinha esse atraso, Marquinhos falou que as dia ria 767 

tinha acabado de entrar, foram pagas na terça-feira, mas estava em atraso e na hora quando 768 

o vereador falou a pessoa caprichou na dosagem falando o motivo disso e pediu porque se e  769 

solida rio a um pai de famí lia que trabalha e tem o seu direito em dia e na o atrasado, citando 770 

que falou e vai sempre defender, como ja  disse a eles e a maioria dos motoristas vinha para 771 

questionar essa questa o que foi cortado mais de  500 reais, mas por medo de perder seu 772 

trabalho na o vieram mais, mas vai sempre defender pai e ma e de famí lia, porque esse e  o 773 

papel do vereador defender e na o ver as coisas negativas e dizer que sa o positivas isso na o o 774 

pertence. O Ver. Flávio relatou que esta  na redaça o da  para entender que esta  querendo 775 

saber o pagamento do dia 10 de setembro e do 10 de outubro e pelo fala do vereador 776 

entendeu que quer saber julho e agosto e do jeito que esta  vai vir a informaça o errada, se 777 

mandaram no começo da pro xima semana va o dizer que setembro ainda esta  fechando e vai 778 

fazer o pagamento, citando so  caso precise mudar para na o vir a informaça o errada, mas 779 

entendeu perfeitamente o que o vereador quer, mas o requerimento na o bate na o e acha que 780 

seria julho e agosto em vez de agosto setembro. Não havendo nada mais a ser discutido, 781 

sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 782 

aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou à 783 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Após, o Sr. Presidente 784 

declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos líderes de bancada por cinco (05) 785 

minutos para cada um que assim o desejar. Sendo dispensado por todos. A seguir, o Sr. 786 

Presidente declarou encerrada a presente sessão às onze horas e vinte e sete minutos (11h 787 

e 27min) e convocou todos os vereadores para se fazerem presentes na próxima sessão que 788 

será realizada no dia onze (11) de outubro de dois mil e vinte e três (2023). Câmara 789 

Municipal de Vereadores de Serra Negra do Norte, quatro (04) de outubro de dois mil e vinte 790 

e três (2023).  791 


